

Quito, octubre de 2022

Con el objetivo de comunicar su **esencia corporativa**,

Moderna Alimentos presenta su campaña corporativa: “Alimentos Nobles: alimentos que respetan su esencia, sus raíces y su sabor”



Mariela Gómez, directora de Asuntos Corporativos de Moderna Alimentos

Moderna Alimentos comprende las necesidades de sus clientes y consumidores; por ello, desarrolla, produce y comercializa **Alimentos Nobles**.

Los alimentos nobles son aquellos que respetan su esencia, sus raíces y su sabor. Moderna Alimentos cuida sus productos durante todo el proceso, desde la adquisición de la materia prima hasta que llegan a la mesa de las familias.

Moderna Alimentos presentó su campaña corporativa “Alimentos Nobles: alimentos que respetan su esencia, sus raíces y su sabor”, con el objetivo de comunicar el cuidado que tienen sus productos durante el proceso de elaboración, hasta llegar a la mesa del consumidor.

Moderna Alimentos es la única empresa que produce alimentos nobles por su adecuada selección de materia prima, procesos eficientes y personal capacitado.

Quito, octubre de 2022

“ En Moderna Alimentos contamos con un amplio portafolio de soluciones alimenticias nobles, nutritivas e innovadoras, para los mercados masivos (B2C) e industriales (B2B). Nuestros clientes y consumidores tienen la certeza que respetamos el origen de nuestra materia prima, cumplimos altos estándares de producción y comercialización y creamos increíbles momentos a través de marcas Top of Mind.”

Mariela Gómez,

Directora de Asuntos Corporativos de Moderna Alimentos.

Moderna Alimentos es una de las 20 empresas con mejor reputación en Ecuador. Su liderazgo en la industria molinera es el resultado de más de 100 años de trayectoria, tiempo en el cual ha contribuido al desarrollo nacional y al bienestar integral de sus grupos de interés, **a través de una gestión basada en modelos sostenibles.**

Es la primera industria molinera del país en obtener dos certificaciones de “Empresa Ecoeficiente” por parte del Ministerio del Ambiente, Agua y Transición Ecológica y una de las 15 organizaciones reconocidas como “Empresa Socialmente Responsable”, por segundo año consecutivo, por parte de CERES.

De esta manera, **los alimentos nobles de Moderna Alimentos se producen bajo prácticas responsables y sostenibles,** cuya ventaja para los clientes y consumidores es la transparencia en la información, orígenes y procedimientos que aportan a una nutrición adecuada y una dieta balanceada.

Sobre Moderna Alimentos

Moderna Alimentos es una de las 20 empresas con mejor reputación en Ecuador. Su liderazgo en la industria molinera es el resultado de más de 100 años de trayectoria. Ha contribuido al desarrollo nacional y al bienestar integral de sus grupos de interés a través de un modelo empresarial sostenible.

Es la primera industria molinera del país en obtener dos certificaciones “Empresa Ecoeficiente”, por parte del Ministerio del Ambiente, Agua y Transición Ecológica, y una de las 15 organizaciones reconocidas como “Empresa Socialmente Responsable”, por parte de CERES, durante dos años consecutivos.

Moderna Alimentos es la única empresa que produce y comercializa alimentos nobles, alimentos que respetan su esencia, sus raíces y su sabor.

¿Qué necesitas para hacerlo increíble? Moderna Alimentos.